

La despedida

Borja Mauleón Corominas

La despedida

Relato corto por:
Borja Mauleón Corominas

Capítulo 1

Me desperté caminando por un camino de tierra. La luna iluminaba mi camino. Me puse una mano encima de la cabeza, me dolía mucho. Entonces empecé a recordarlo todo. Habían sido las fiestas del pueblo vecino y me había ido a casa andando debido a la borrachera que llevaba. Me sorprendió que mi subconsciente me hiciera andar dirección a casa estando yo tan borracho que ni me daba cuenta de lo que hacía. Escuché un ruido detrás de mí y pensé que sería un ciervo o cualquier otro animal que pueda vivir en el bosque, pero no pude evitar asustarme y que se me acelerara el pulso. Torpemente y, supongo que del susto, me tropecé con mis propios pasos cayendo al suelo, no sin antes notar que alguna cosa me rozaba la cabeza. Adolorido y avergonzado por haberme caído sólo me intenté levantar girando la cabeza por si había alguien detrás de mí, pero algo me golpeó la cabeza con tal fuerza que perdí la conciencia.

Volví a despertarme tirado en un carro lleno de paja. Ahora sí que me dolía la cabeza. Intenté tocarme con las manos para inutilmente aliviar el dolor, pero las tenía atadas. Empecé a forcejear con las cuerdas con tan mala suerte que en uno de los vaivenes del carro me caí de éste golpeandome la cabeza contra el suelo y muriendo al acto.

Pude ver como mi alma salía de mi cuerpo y tuve una visión que me desgarró por dentro. Ví mi cuerpo inerte en el suelo y el carro prosiguiendo su camino. Me acerqué para ver quien lo estaba llevando y pude ver a dos de mis mejores amigos hablando y riendo de lo tonto que había sido yo y lo fácil que había sido secuestrarme para mi despedida de soltero.